

チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO1(74) 2016.4.8.9

目標や夢を実現するため 今日から新年度始まる!

2週間にわたり春休みも終わり
今日から2年生、3年生として新
たなスタートを切ることになりました。
2年生は新しいクラスが
発表され、気持ちも一機一転して
今日を迎えたことでしょう。

2年生は中堅学年としての自
覚をもち、さらに成長を果たすこと
が必要となります。3年生は、進路実現に向けて、学業をはじ
め日常生活でのけじめある行動
さらに最後の高体連、高駿連大会
高文連大会等に向けて成果をしつ
かり残せるよう奮起してください。

センター試験受け

「受験を通して痛感したのが、難
しい大学に入るには例外なく難しい
ということです。先生方にとつては当たり前の認識だと思います
が、高校入試を経験せず未熟なま

ま育った自分にはそれがわかつて
いませんでした。今までの資格取
得の経験や過去問と問題集が想像
以上に難しくなかった事などがあ
り、バのどこかでは合格を確信し
ていた自分がいた事を本当に情け



担任の紹介

1年2組担任	本山	(商業)
1年3組担任	入江	(商業)
2年2組担任	藤田	(地政公民)
2年3組担任	田中	(数学)
3年2組担任	宝田	(地政公民)
3年3組担任	川島	(芸術)

入学おめでとう! ～高校生活のスタートにあたって～

晴れて入学式を迎えた新入生、
保護者のみなさん、ご入学おめで
とうございます。厳しい受験を突破して今日を迎えることができた
ことにほっとしているところだと思います。さて、今日からみなさ
んは高校生としての生活が始まる
わけですが、勉学、部活動、生徒会活動など力を入れてみたい等
期待することも多いと思います。
目標や夢を実現するためにいろんなことに挑戦してみてください。
そして、高校生活の中でかけがえ
のない仲間を作ることです。切磋
琢磨する同期入学の仲間、先輩や
先生方、そして部活動など生活
を共にする仲間です。

各種検定取得に チャレンジ

なく思っています。

かと言ってこのまま處るのでは絶
対にもつたないのご頭を切り替
えこしつかりと大学でも頑張り
ます。

旭大の授業とは比べ物にならない程難しくなることは間違いないので絶対に単位を落とさないように注意します。」

春休み講習会は、3月28日から4月6日まで実施しました。今年は例年になく常に約10名余りの中学生が出席しました。資格取得に対する姿勢がうかがうことができました。

今年の卒業生の実績は、裏の表
でもわかるように過去最高の成績
を残してくれました。みなさんも
各種検定取得に積極的にチャレン
ジし、合格できよう商科としても支
えてたいと思います。

～今日の動き～

- 13日(木) クラスHR役員選出
- 14日(木) 対面式・クラブ紹介
- 15日(金) 身体測定・視力検査
- 19日(火) 宿泊研修、歯科検診(2年)
- 20日(水) 宿泊研修、頭髪服装点検
- 23日(土) 授業参観・学級懇談会
- 25日(月) 個人写真撮影(2年)
- 26日(火) 個人写真撮影(1年)歯科併

この3月に卒業した生徒から後
輩に向けたメッセージです。